



令和5年6月1日
東戸塚らびっと保育園

お散歩をしていて、あじさいの花が咲いているのを見かけるようになりました。
あじさいの花をみると梅雨入りも目前なんだと感じます。
梅雨入り前にたくさん外遊びをして身体を動かしたいと思います！
5月中旬から、真夏のような暑い日があったと思えば急に気温が下がるなど、例年以上に寒暖差が激しく体調を崩してしまう子どもの姿もみられました。これから蒸し暑い日も増えてくるので、子どもたちが快適に健康的に過ごせるよう工夫してまいりたいと思います。



- ・好きなあそびを十分に楽しむ。
- ・いろいろな素材に触れることを楽しむ。
- ・梅雨の時期を健康に過ごす。

6月になると、雨の日が増え、室内で過ごす時間が増えます。
今まで午前中は外で思いきり身体を動かして遊んでいた子どもたち。
戸外で活動ができない分、室内でも体操やボール遊びなどで身体を動かしていきたいと思えます。
それと同時に室内での時間が増える分、季節の野菜観察をしたり、絵の具や粘土を使った遊び、チラシや新聞紙を握る・丸める・ちぎる、氷に触れてみるなど、クラス・年齢に応じながらいろいろな素材に触れて遊ぶ感触遊びなども楽しめたらいいなと考えています。
また、おままごとやブロック遊び、音のなるおもちゃなど子どもたちが好きな遊びに集中して取り組めるような時間も十分に作ってあげたいと思えます。
快適に過ごす事ができるよう、エアコンで室内の温度・湿度調整したり、洋服の着脱で体温調節をしていきます。
もちろん、晴れた日には外で元気いっぱい遊び、梅雨の時期を楽しみたいと思えます！



8日(木)	歯科健診	10時～六ッ川西保育園で行う為、園バスに乗って移動をします。
17日(土)	懇談会	保護者1名のみ参加、お子様はご家庭で見てくださいと思います。
22日(木)	内科健診	9時30分～らびっと保育園で行います。

※8日、22日の健診は基本的に全員参加をお願いしております。
当日、お休み予定のお子様は、健診だけ受けて降園となります。

ご予約などで登園が難しい場合、事前に担任にお伝えください。
どうぞよろしくお願いいたします。

※6月うまれの子ともがいな為、6月はお誕生会を行いません。

おねがい！

7月から沐浴や水遊びをスタートいたします。
また、6月は夏のように暑い日が増えてくる為、清拭をするのに、スポーツタオルを全クラスお持ちいただくようになります。
お持ちいただく際は改めてお声がけいたしますので、スポーツタオルの準備をお願いします。見本を玄関に掲示します。参考にしてください。

【クラスの様子】

【ゆめぐみ】

入園から2ヶ月が経ちました。
保育者がクラスから離れようとする
泣きそうな表情をしたり、眠るとき抱っこで
トントンしていると保育者の身体にピッタリと
顔をつけて安心していたり愛着形成が
育んできたように感じます。
また、週末の休み明けで登園すると、
先週までできなかったおすわり、ずりばい、
ハイハイ等できるようになっていて、
成長ぶりに驚かされ休み明けが楽しみです。
もっともっと成長していく姿を見守っていけるのが
とても楽しみです。
今は、お散歩カートに乗っての散歩も楽しんで
いますので、天気の良い日には散歩へ行き、
色々な物を見たり触れたりしていきたいと思います。

【にじぐみ】

4月には泣いていることが多かったにじ組の子どもたち。
今でもふと、大好きなお父さん・お母さんを思い出して
泣いてしまうこともありますが、それもだいぶ少なくなってきました。
最近では、「お外に行こう」と声をかけると、自分の靴下を
取りに行くなど、保育者の言う事をわかるようになってきました。
公園に行くとき砂遊びやかかけっこ、ボール遊びなど
好きな遊びを楽しんでいます！！
とても元気ににじ組の子どもたちですが、給食になると
皆静かになり集中してご飯を食べています。
子どもたち一人一人が自分のペースで食事をしている姿、
保護者の皆様にも見て頂きたいです。
友だちにも関心をもつようになり、顔を見合わせて
笑い合う姿や一緒におもちゃで遊ぶ様子は見ていて
とても微笑ましいです。日々成長する子どもたちの姿を
今月もしっかりと見守っていきたいと思います。

【そらぐみ】

新しいクラスになって2ヶ月が経ちました。
お天気の良い日は、毎日散歩に出かけています。
保育園近くの公園や広場に出かけ、たんぽぽを摘んだり、
アリやダンゴ虫を皆で観察して楽しんでいます。
滑り台や砂場では友だち同士誘い合って、生き生きと遊ぶ姿が
見られるようになりました。
この時期の子どもたちは自己表現をする力が大きく育ち
信頼するおとなとの関りや子ども同時の遊びを通して
言葉やルールを獲得します。
その為、時には子ども同士のトラブルも多くなるのが特徴です。
そんな時はまずは子どもの気持ちをしっかり受け止め、
嫌だった気持ち・やりたかった思いを共有しながら
心も一緒に成長していけるよう大人が言葉を添えて
援助していきたいと思います。



こんげつの1まい

5月は、いちごとかぶの収穫(そらぐみ)
野菜スタンプ(にじ、そらぐみ)
そら豆の観察(にじ、そらぐみ)
と様々な食材にふれた、らびっと保育園の子どもたち！

そら豆の観察は少し離れた場所からゆめ組の
子どもも興味津々見ていました♪

普段食べている食材を実際にさわってみたり
絵の具やスタンプで色をつけてみたり、
クラスごとに色々な反応をする子どもの姿が
見られました。

6月からは野菜の栽培などにもチャレンジして
いきたいと思います！
みんなで育てた野菜はいつも以上に美味しいはず！
モリモリ食べる事ができるかな！？今から楽しみです。

